

Herzlichen Dank

allen, die mit uns gemeinsam Abschied genommen haben von unserem lieben

# Leonardo Zanchin

3. September 1955 bis 26. Oktober 2016

Unser besonderer Dank gilt:

den vielen persönlichen Schreiben, Gesprächen, Besuchen bei uns zu Hause, den wunderschönen Kranz- und Blumenspenden, den Geschenken sowie den Spenden an Médecins sans frontières und Caritas,

Bruder Josef Bründler für die einfühlsame Würdigung und Gestaltung der Trauerfeier, der Organistin Danielle Käser und Niklaus Leuenberger für die wunderschöne musikalische Umrahmung,

der Spitaldirektion SRO und allen Abteilungen und Disziplinen des Spitals Langenthal,

Dres P. Hilti, M. Bergner, Fabian Zürcher und Praxisteam Kardiologie Langenthal,

allen praktizierenden Ärzten für die jahrelange freundschaftliche und kollegiale Zusammenarbeit, ebenso den kardiologischen Abteilungen vom Inselspital und Tiefenauspital Bern.

Die herzliche und grosse Anteilnahme wird für uns immer unvergesslich und tröstend in tiefer Erinnerung bleiben. Leo lebt in unseren Herzen weiter.

Aarwangen, im November 2016

Gisela, Thomas und  
Christian Zanchin